

Jahresbericht 2023

TK 64, Elektrische Installationen und Schutz gegen elektrischen Schlag

Vorsitz: David Schmidig, Granges-Paccot
Sekretariat CES: Daniel Djordjevic, Fehraltorf

Im Laufe des Jahres 2023 traf sich die Arbeitsgruppe des TK64 achtmal, davon fünfmal als Präsenzsitzung.

Wir bearbeiteten über 80 Dokumente, die uns zugesandt wurden, und kommentierten acht davon.

Wir hatten zwei Änderungen in der Zusammensetzung des Komitees zu verzeichnen, die auf Pensionierungen zurückzuführen waren. Wir danken ihnen herzlich für ihre aktive Arbeit und ihren Beitrag zum Funktionieren dieses technischen Komitees.

Trotz dieser Abgänge konnten wir eine Reihe von Experten behalten, die in verschiedenen technischen Bereichen tätig sind und so ihr Wissen über die verschiedenen Themen, mit denen sich das TK64 befasst, weitergeben können. Es gelang uns auch, alle Sprachregionen der Schweiz zu vertreten.

Zusätzlich zu diesen Sitzungen trafen sich die verschiedenen Arbeitsgruppen innerhalb des TK64 mehrmals, um sehr viel Arbeit zu leisten und die verschiedenen Harmonisierungsdokumente so vorzubereiten, dass sie in die Version 2025 der NIN aufgenommen werden können.

Dies wurde in mehr als 40 Sitzungen durchgeführt.

Alle diese Sitzungen finden in einer positiven Geisteshaltung statt, die auf der Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Mitgliedern beruht.

Ich möchte die immense Arbeit, die hinter all dem steckt, hervorheben und die Gelegenheit nutzen, um allen Mitgliedern des TK64 für ihre Arbeit und ihr Engagement während des ganzen Jahres zu danken.

Ich freue mich darauf, diese hervorragende Zusammenarbeit auch im Jahr 2024 fortsetzen zu können.

(D.S.)